

Efectos de fumigación en trabajadores y usuarios obligó a evacuar Cesfam

QUILPUÉ. Afectados de céntrico recinto de salud primaria municipal presentaron síntomas de intoxicación.

Una compleja mañana vivieron ayer funcionarios y usuarios del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Quilpué, ubicado en la calle Covadonga con San Martín, luego que comenzaron a sentir diversos síntomas, como picazón en la garganta e irritación de la piel, a raíz de una fumigación que fue

efectuada la noche del lunes.

En vista que las complicaciones advertidas en varios trabajadores fueron aumentando, la preocupación comenzó a crecer y se ordenó la evacuación del recinto. Incluso se hicieron presentes unidades del Cuerpo de Bomberos para brindar asistencia.

De acuerdo a lo informado

por la expresidenta de la Confusam de la Región de Valparaíso, actual encargada de la Comisión de Capacitación de la entidad y funcionaria de la salud municipal de Quilpué, Paola Muñoz, al menos 12 trabajadores debieron ser trasladados al IST de la comuna tras presentar síntomas por una posible intoxicación, una

consecuencia que, indicó, pudo ser evitada si se hubiera programado la fumigación para un día no hábil, como regularmente se efectúa.

“Siempre la fumigación se ha hecho durante los fines de semana, cuando no hay trabajadores y usuarios dentro del centro. Uno entiende que en el rol de salud tienen que preocuparse de este tipo de acciones, pero lo que no se entiende es que se haga en un día hábil. (...) Aquí hay que corregir estos procedimientos para que no se vean afectados ni los usuarios ni los trabajadores”, dijo.

El director del área Salud de la Corporación Municipal de

“Siempre la fumigación se ha hecho durante los fines de semana, cuando no hay trabajadores y usuarios”.

Paola Muñoz
Dirigente regional de la Confusam

Quilpué (CMQ), Brian D'Alençon, confirmó que lo ocurrido “se originó tras la fumigación interna realizada la noche del 12 de agosto, programada mensualmente” y “por razones que aún se encuentran bajo investigación, este procedimiento



AFECTADOS RECIBIERON ATENCIÓN.

generó síntomas irritativos en funcionarios y usuarios, lo cual llevó a la decisión de evacuar el recinto”.